

JAÉN: INICIAN CAMPAÑA DE FUMIGACIÓN CONTRA EL DENGUE Y ZIKA

Director de la Disa supervisó hoy el desarrollo de esta intervención.

Jaén, 15 de julio del 2019

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Dr. Edwin Gavidia Olivera acompañado de los Directores de Salud Ambiental y Promoción de la Salud supervisaron hoy el inicio de la II Campaña de Nebulización Espacial (Fumigación) 2019, que tiene como objetivo eliminar al zancudo *Aedes Aegypti* transmisor del Dengue y Zika.

Estuvieron en los sectores de Magllanal y Pueblo Nuevo. "Estamos viendo una respuesta positiva por parte de la población, están abriendo las puertas de sus viviendas para que se haga la fumigación y eso hay que felicitar, porque nos están ayudando a cuidar su salud", recalcó el Titular de la Disa Jaén.

Se espera fumigar un promedio de 21 mil viviendas en Jaén distrito. Se recomienda a los vecinos y vecinas, luego de la fumigación, cerrar puertas y ventanas y permanecer fuera de sus casas por el lapso de una hora y después de ese tiempo deben ventilarla para poder ingresar nuevamente a sus viviendas.

A la fecha Jaén tiene un brote de Dengue y Zika, por tal motivo la Disa Jaén decidió realizar la nebulización espacial en todos los sectores para controlar el incremento de los casos de estas enfermedades. Paralelo a esto se continuará con la el trabajo de vigilancia y control vectorial.





